

## LA CEDH HACE ENTREGA DEL PREMIO A ESCUELA GANADORA DEL CONCURSO “PRESIDENTE O PRESIDENTA INFANTIL 2023

*De acuerdo con las bases de la convocatoria, la institución educativa de donde provenga la niña o niño ganador del concurso será acreedora de una computadora de escritorio para beneficio de la comunidad escolar.*

**Culiacán, Sinaloa; 08 de mayo de 2023.-** En medio de los Honores a la Bandera, la Comisión Estatal de los Derechos Humanos (CEDH), realizó la entrega de un equipo de cómputo a la Escuela Primaria “Juan Escutia”, tras haber resultado ganadora del primer lugar del concurso “Presidente o Presidenta Infantil 2023”.

José Carlos Álvarez Ortega, presidente de este organismo público autónomo, felicitó al alumnado y personal docente de esta institución educativa, en especial a la profesora Guadalupe Tostado Terraza, por la gran labor que realizan cada día y que se ve reflejada en la calidad educativa del plantel, además de señalar que este tipo de concursos que realiza la CEDH alientan a la niñez a participar, pero sobre todo, les enseña la defensa y la protección de los derechos humanos de todas las y los sinaloenses, y en este caso especial, de la niñez de Sinaloa.

El ombudsperson abordó el tema del bullying, con el cuál participó Ángela Azbeth “N, niña ganadora del concurso “Presidente o Presidenta Infantil 2023”, exhortando al alumnado a respetar a las demás personas mediante una sana convivencia escolar, a fin de lograr la paz social.

“El bullying es un fenómeno que no debe de ocurrir en los planteles educativos de Sinaloa ni del país, por eso los invitamos a todos y todas ustedes niñas y niños, para que en su convivencia diaria respeten a los demás con el propósito de que tengamos una convivencia pacífica, armónica y de mucha paz y tranquilidad social”, expresó.

A su vez, la directora de la Escuela Primaria “Juan Escutia”, Silvia Carolina López Cota, agradeció el reconocimiento a la capacidad e inteligencia que la CEDH Sinaloa hace a la niña ganadora al levantar su voz contra el bullying, llamando a sus estudiantes al respeto mutuo.

De acuerdo con las bases de la convocatoria de este ejercicio infantil, además de realizar la premiación, llevada a cabo el pasado 25 de abril en las instalaciones de este organismo, se señala que la escuela de donde provenga la niña o niño ganador del concurso será acreedora de una computadora de escritorio para beneficio de la comunidad escolar.

Luego de recibir un total de 12,265 escritos de niños y niñas de todo el estado, el comité evaluador del concurso determinó otorgar el primer lugar que acredita como Presidenta Infantil de la CEDH Sinaloa a la niña Ángela Azbeth “N”, que cursa el sexto grado en esta institución educativa y quien participó con el tema “No al Bullying”.